
裾野麗峰山の会・山行報告書                     文・写真  ＧＴ 

山行ＮＯ．  ＮＯ．１９０８ 

日  時   ２０２１/０２/２７（土）快晴・上部強風 

山  域  富士山・御殿庭（２１４９ｍ） 

コース   長泉７：００－須山下山口発８：０６－幕岩９：０６－三辻９：３８－御殿庭下沢 

      （仮称）１０：２２－御殿庭１１：１９－御殿庭下（昼食）１１：３８～１２：０８ 

      ー御殿庭下沢ーショートカット・ルートー幕岩ー須山下山口１３：４２－お胎内温泉 

      ー長泉１６：３０ころ  
標高差  上り 須山口下山道口約１３６０ｍ～御殿庭約２１４９ｍ＝約７８９ｍ 

          下り               同上 

藪漕度  なし 

難易度  非常に困難  困難 やや困難 レ普通 やや易しい 易しい 

久しぶりに御殿庭を楽しむ 
参加者  後藤、加藤、星、遠藤（沼津労山）＝4 名 

  

久しぶりに、宝永山２３５２ｍを目指した。沼津労山の遠藤さんが縁あって参加した。幕岩下沢

（仮称）を上る予定で、周遊道を行く。ところが、沢は以前から、火山礫が堆積し、橋下が埋まり

そう。堆積物を大型ショベルカーが数台入り、取り除くため浚渫（しゅんせつ）工事中で沢に入る

のは危険だった。 

 

 
須山下山道口 

 

結局、沢は諦め、須山下山道を上る。２～３日前の降雨で登山口から雪がくるぶし位まであった。

硬さが程よく上り易い。まだ、誰も歩いていなく、真っ新なバージン・スノーだった。この表現は、

最近は余り聞かないが、ひょっとしてセク・ハラか？？ 

須山お胎内を通過し幕岩に達した。雪は相変わらずキレイで素晴らしい。今回のメンバーは、会

員３名と沼津労山・遠藤さんの４名。遠藤さんは雪山指向で今回は訓練登山。ここからトップを担 



 
三辻 

 
 

って貰った。 

天気は素晴らしかったが、風が強く、ゴーゴーと梢を揺らしていた。三辻から御殿庭下沢に向か

う。この辺りは東斜面で積雪が多い。めげずにガンガン上る。 

途中、一人降りて来た。ランナーみたいで、極めて軽装だった。富士山を舐めてはいかんで。沢

を渡り、御殿庭下の斜面を上る。新雪の下が氷だったが、アイゼンを使う程ではなかった。 

 

途中でまた、一人降りてきた。今日二人目の登山者。聞けば、宝永山には上らなかったとのこと。

上りきれば御殿庭。しかし、風がハンパでない。目的は、頭上の宝永山２３５２ｍ峰。御殿庭から

標高差＝約２００ｍ。時間にして３０分。無理をすることはない。写真を撮り、即、下山。すぐ下

ったところで昼食。全く風がない。不思議だ。 

 

お昼は、美味しく楽しい。山は食事が一番の楽しみ。私は朝作った「玉子焼き」を振舞った。 

下山は楽しい。新雪に程よくブレーキが利いてルンルン下る。この場合、わざわざ登山道でなく、

林間を下る。これが雪山の醍醐味で楽しい。ルート・コースは自由自在。トップの裁量に任される。

ちょっと、動物になった感じ？？( ´艸｀) 

途中、余り遊びすぎて、須山下山道をちょっと外した。スマホで確認し修正。今は、楽になった。

これで道間違いの遭難は減少しただろう。無事、登山口着。イイ山だった。 

この時期、やっぱ「雪山逍遥」ですね。！！！ 



 
遠藤さんトップを引っ張る 

 

 
 

・・・ここから、遠藤さんの報告 

 

今回後藤様の計らいで、御殿庭山行に参加させてもらうことになりました。会が違って参加する

のは気が引けましたが、今シーズン雪山に行ってないので一度は行きたくてお願いしました。 

 雪質はパウダースノー、ノートレースで申し分ありません。近場で雪山を楽しむことが出来てと

ても楽しい山行となりました。 

 須山御胎内駐車場から歩き始め、鹿の足跡を見つけたり、足を 1 歩 1 歩踏みしめる音が心地良く



気持ちいいスノー・ハイク。途中風が強く帽子が飛んでしまいびっくり！平らなところで良かった

～とホッとしました。斜度が上がるとキックステップで上るが上手くできず、１・２・１・２・と

つぶやきながら進む。 

 

汗も流れて目にしみました。雪も深くなって時々、足がズボッとはまると大変でした。樹林帯を

抜けるとモーレツな風で前に進めず冬山を実感。 

御殿庭まで行って早々に下り風もなく、日当たりの良いところでお昼休憩。皆様の差し入れが

色々あってびっくり。卵焼きや漬物等ご馳走さまでした。美味しかったです。お腹も満足して下山。

下るときの歩き方や気が付いたことを色々加藤様に教えてもらい感謝です。 

 

そして樹林帯に入るとノートレースのところを歩きとても気持ちよく楽しかったです。いつもと

違った会に参加させてもらい、いい刺激を受けてこういう交流もあってもいいのでは？と感じまし

た。同じ勤労者山岳会の仲間として繋がりができたことに感謝です。本当にありがとうございまし

た。これからもよろしくお願い致します。 遠藤 

 

 

 
右向け～右                 昼食 

 

 
                      下山 

 



 
御殿庭 

 

 


